
Avis aux médias

Le 27 octobre 2004

N° A/76

LE MINISTRE PETTIGREW PRONONCERA UNE ALLOCUTION À L'OCCASION DE LA PLÉNIÈRE DU PROCESSUS DE KIMBERLEY

Le ministre des Affaires étrangères, M. Pierre Pettigrew, s'adressera aux délégués dans le cadre de la plénière du Processus de Kimberley à l'hôtel Hilton Lac-Leamy à Gatineau (Québec), le 28 octobre. Le Processus de Kimberley rassemble un large éventail d'intervenants internationaux s'intéressant au commerce des diamants, y compris des fonctionnaires, des représentants de l'industrie et des organisations non gouvernementales.

Événement : Discours du ministre (couverture libre)
Date : Le jeudi 28 octobre 2004
Heure : 16 h 30
Endroit : Salle Mozart
Hôtel Hilton Lac-Leamy
3, boulevard du Casino
Gatineau (Québec)

Pour de plus amples renseignements, prière de communiquer avec :

Sébastien Théberge
Directeur des communications
Cabinet du ministre des Affaires étrangères
(613) 995-1851

Le Service des relations avec les médias
Affaires étrangères Canada et Commerce international Canada
(613) 995-1874
<http://www.international.gc.ca>

